
 

 

 

 

 

 

 
  

 

A SUA EXCELÊNCIA 

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA  

DA REGIÃO AUTÓNOMA DOS AÇORES  

  
S/056/2025/XIII  

 

 

Assunto: Requerimento - José Manuel Bolieiro falha promessa com o ensino 

profissional 

 

 

Nos termos do n.º 1 e n.º 2 do art.º 182 do Regimento da Assembleia Legislativa da Região 

Autónoma dos Açores, o Grupo Parlamentar do PS/Açores entrega à Mesa da Assembleia 

Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa., para efeitos de admissão, perguntas 

com pedido de resposta escrita dirigidas ao Governo Regional dos Açores.  

 

 

Horta, 31 de março de 2025 

 

Com os melhores cumprimentos  
 
 
 

A Presidente do Grupo Parlamentar 
 

 
 
 

Andreia Cardoso 
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REQUERIMENTO 

José Manuel Bolieiro falha promessa com o ensino profissional 

  
Considerando que, em 2021, a Câmara do Comércio e Indústria de Ponta 

Delgada, a Santa Casa da Misericórdia e a APRODAZ apresentaram uma 

proposta ao Governo Regional dos Açores de fusão do ensino profissional; 

Considerando que o Presidente da Câmara do Comércio e Indústria de Ponta 

Delgada, Mário Fortuna, esclareceu, nesse mesmo ano, que esta iniciativa já 

tem alguns anos, mas que não foi possível concretizar até à data por falta de 

financiamento comunitário; 

Considerando que este projeto iria abranger um universo de 500 a 600 alunos e 

cerca de 100 docentes;  

Considerando que este projeto previa a concentração ao nível do funcionamento 

e da oferta letiva no “espaço privilegiado” propriedade da Santa Casa da 

Misericórdia que dá para a Rua de Vila Nova; 

Considerando que o Presidente do Governo Regional dos Açores, José Manuel 

Bolieiro, considerou a proposta apresentada por estas três instituições de ensino 

como muito positiva e que a fusão iria permitir a racionalização dos seus 

instrumentos de atuação na política formativa. 

Vem o Grupo Parlamentar do Partido Socialista dos Açores, nos termos 

estatutários e regimentais aplicáveis, através dos deputados abaixo-

assinados, solicitar ao Governo Regional dos Açores os seguintes 

esclarecimentos: 

1. Quais as diligências feitas pelo Governo Regional em articulação com as 

escolas profissionais, com vista à prometida fusão? 

2. Quais os motivos para o atraso da conclusão deste projeto? 

3. Qual o cronograma para a concretização desta fusão? 
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4. Qual o impacto que esta fusão exercerá sobre o número e tipologia de 

cursos a aprovar, bem como sobre os colaboradores destes 

estabelecimentos de ensino profissional? 

5. Qual o trabalho que tem sido realizado entre a Secretaria Regional da 

Juventude, Habitação e Emprego e a Associação de Escolas Profissionais 

dos Açores neste âmbito? 

6. Qual o financiamento previsto para esta fusão e respetivos eixos/medidas 

no âmbito do POAçores 2030? 

 

Açores, 31 de março de 2025. 

Os deputados, 

 

Marlene Damião 

 

Andreia Cardoso 

 

Carlos Silva 

 

José Eduardo 

 

Marta Matos 

 

Patrícia Miranda 

 

Sandra Costa Dias 

 

Luís Vieira Leal 

 

Berto Messias 

 

Inês Sá 

 

Mário Tomé 

 

Lubélio Mendonça 


